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Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACH 

 15/06/2020 

1-Temas tratados 

- Leyla Cárdenas, junto a su equipo, Daniel Bravo y Luis Miguel Pardo presentaron su 
candidatura a Decana de Facultad de Ciencias 

-Se fortalecerá el equipo encargado de finanzas de la facultad para mejor la gestión de 
proyectos. Así se pretende contratar personal que ayude la gestión de Renato 

-Se plantea a Leyla la sobrecarga académica de los docentes del ICT. Leyla responde que hará 
un levantamiento de información en la facultad para aclarar los indicadores y actuar acorde a la 
información recabada. 

-Leyla y su equipo plantean mejorar la comunicación con estudiantes utilizando el horario 
protegido de los lunes para estar al tanto de la realidad estudiantil 

-Leyla y su equipo plantean la necesidad de crear o facilitar la aprobación de programas de 
diplomado en la facultad. Esto permitiría fortalecer la vinculación con el medio. 

-Leyla y su equipo plantean la necesidad de crear magisters por ejemplo en el Instituto de 
Química y Química y Farmacias 

-El equipio se plantea dispuesto a trabajar con personas del ITC y de la otra candidatura se 
invita a Sven y/o Karen 

-El equipo de Layla se plantea dispuesto a acoger propuestas para la mejora de espacios para 
las colecciones (paleontológicas por ejemplo)  

-Se deja claro a Leyla que la petición de espacios para el ICT no involucra la cesión de los 
espacios actuales en Pugin 

-Leyla y su equipo no tienen un plan respecto a mejoras de aislación térmica y acústica del 
edificio Pugin, pero están de acuerdo en incorporar iniciativas en esa línea. 

-No se responde pregunta respecto a la necesidad de mejorar la atención de Tecnología e 
Informática en la facultad 

-El ICT cuestionó la transparencia en la entrega de información de la actual decanatura. Leyla y 
su equipo se comprometen a una gestión transparente, inclusiva y heterárquica. 
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-Hay una buena apreciación general por parte del ICT respecto a Leyla y su equipo, 
especialmente de la capacidad de diálogo. 

-Se discutió como ICT la necesidad de evaluar los objetivos planteados en docencia para el año 
2020 considerando que no se tiene experiencia en docencia online y que esta, además, es 
afectada por factores emocionales y económicos en contexto de pandemia. 

-Se realizará claustro para discutir esta temática el lunes 22 de Junio a las 15 horas. 

 

 

 

 

 

 


